

Se agarraron a los golpes mientras esperaban a sus hijos en el colegio



Dos padres protagonizaron una feroz pelea a las trompadas en la puerta del St. Luke's College (Colegio San Lucas, por su traducción al español), en el barrio cerrado de Nordelta, partido bonaerense de Tigre, y las imágenes no tardaron en viralizarse a través de las redes sociales.

El video en cuestión, compartido inicialmente en Twitter por la cuenta @Tschapire, muestra unos pocos segundos del feroz combate entre dos hombres ocurrido el pasado miércoles, y que se originó por causas que aún se desconocen. Lo que sí se supo es que ambos se encontraban haciendo la habitual fila de vehículos para retirar a sus hijos del colegio.

“Se pikó en el San Lucas Nordelta (sic)”, escribió el usuario que compartió la filmación. Al ser consultado por uno de sus seguidores, dijo que la pelea se habría desatado por una **“pelea por lugar y colada en salida del colegio”**.

Se pikó en el San Lucas Nordelta pic.twitter.com/jMFnYqM3TC

— Toblandia (@tobiaschapi) [March 9, 2022](#)

Una de las usuarias que comentó el video, explicó que esa zona del barrio cerrado suele complicarse para el tránsito en los horarios en los que alumnos y alumnas ingresan y salen del centro educativo. **“Que espanto!!! La salida del colegio es súper complicada porque además se junta con una salida de Nordelta. Hacen una cola larga con el apellido pegado en el parabrisas... y supuestamente la seguridad controla. Evidentemente algo falló. Lo peor es que eso lo ven los chicos”**, lamentó.

La escena, filmada por un testigo que se encontraba en el interior de un vehículo y justo detrás de donde se estaba desarrollando el enfrentamiento, exhibe el momento exacto en el que los dos hombres intercambian trompadas a mansalva. Uno de ellos, al verse superado por la situación, parece querer abrir la puerta de su camioneta para ponerle fin a la contienda, pero no trascendió si el conflicto continuó o finalizó en ese instante.

A raíz de este escándalo, la Asociación Vecinal de Nordelta (AVN) emitió un comunicado oficial al cual tuvo acceso Infobae y mediante el cual repudiaron el lamentable episodio y llamaron a la reflexión de todos los padres. **“Repudiamos enérgicamente cualquier tipo de agresión. Los valores que buscamos construir como comunidad son de tolerancia y respeto”**, reza la nota interna.

“Más allá de las denuncias judiciales que el caso pueda implicar y las sanciones que pudieran corresponder en el marco de la normativa de la Asociación Vecinal, queremos hacer un llamado a la reflexión sobre el uso de la violencia como método para la canalización de conflictos”, agregaron.